

17/11/2011



COMPARAISON EXERCICES
2009 / 2008

	BILAN 2009 K€	% PROG	BILAN 2008 K€	%	ECART
CHIFFRE D'AFFAIRES	18 126		20 204		-2 078
PRODUCTION	18 000		20 070		-2 070
CHARGES VARIABLES	7 303	40,3%	10 067	50,2%	-2 764
MARGE BRUTE	8 142	50,7%	8 998	49,8%	+ 856
CHARGES EXTERNES	1 004	5,5%	1 000	5,0%	+ 4
EXCLUSES & CHARGES D'INTERIEUR	3 200	17,7%	3 200	15,8%	+ 0
AMORTISSEMENTS & LEASING	1 574	7,6%	1 574	7,8%	+ 0
CHARGES FIXES	8 990	49,9%	8 990	44,4%	+ 0
RESULTAT NET	745	4,1%	1 224	6,1%	- 479

■ Francis Gris glane le prix de l'entrepreneur de l'année.

Photo d'archives

Distinction

Gris découpage à l'honneur

Ce vendredi, à Villers-lès-Nancy, la Société industrielle de l'Est remettra ses médailles destinées à promouvoir les entreprises lorraines, remarquables en matière d'innovation, de sécurité, de qualité de l'environnement.

Ce prix organisé, en collaboration entre l'enseignement et l'industrie met, également à l'honneur des apprentis ayant fait preuve de qualité professionnelle exceptionnelle.

Déjà 300.000 jeunes sont ainsi sortis du lot. Cette manifestation, présidée par Bernard Labbé, l'actuel président de la Société industrielle de l'Est, est inscrite dans la grande lignée des maîtres de forge. Cette 102^e cérémonie du travail sera ouverte par la députée du Toulouais Nadine Morano, sous la casquette de ministre de l'apprentissage et de la formation professionnelle.

Outre des jeunes méritants, elle aura à cœur de saluer le PDG d'une entreprise bien connue dans le bassin

Mussipontains. Installée à Lesménils depuis 1984, l'entreprise éponyme est spécialisée dans la fabrication de rondelles et composants mécaniques à destination du monde de l'automobile. Souvent cité en exemple pour sa gestion du personnel placée à l'aune du paternalisme, Gris découpage a su surmonter avec brio, les récents coups de frein de la crise frappant le secteur de l'auto.

Mieux, Francis Gris, son PDG, n'a eu de cesse d'investir dans de nouveaux process et nouveaux bâtiments, ayant pour visée d'améliorer les aspects environnementaux de son entreprise. Forte de 90 salariés, Gris Découpage, a affiché en 2010 un chiffre d'affaires de 21,4 millions d'euros. Dont plus de 35 % étaient réalisés à l'export. Le fruit des efforts d'un management participatif introduit dès 1997, ou encore de l'investissement des salariés distingués via le dispositif Kaizen. Juste retour des choses, qu'à son tour, Francis Gris soit vendredi salué par ses pairs.

Emmanuel VACCARO